

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

La Fondation Philanthropique Next soutient les écoles de la transition écologique ETRE

La Fondation Philanthropique Next annonce son soutien aux écoles de la transition écologique ETRE. Cette initiative vise à préparer les générations futures à relever les défis environnementaux, contribue à la formation de jeunes et à la création d'emplois durables dans des secteurs de la transition écologique.

Lausanne, Suisse, 18 février 2025 – La fondation soutient le projet ETRE pour une durée minimum de trois ans. Les jeunes vulnérables vont, ainsi, pouvoir s'informer sur les métiers dits verts et verdissants, puis se former gratuitement aux métiers manuels de la transition écologique, tels que l'éco-construction, l'agriculture urbaine, les énergies renouvelables et l'économie circulaire.

Le réseau d'écoles françaises ETRE regroupe actuellement **29 écoles actives** et huit écoles sont en cours de développement. Avec un total d'environ **1500 élèves par an**, il répond à un objectif social d'insertion professionnelle des jeunes dans des emplois d'avenir.

Thierry Mauvernay, président de la Fondation Philanthropique Next, déclare : « *Nous combinons deux piliers fondamentaux pour le futur : l'éducation et la transition écologique. En soutenant les écoles ETRE, nous investissons dans l'avenir de notre planète et de nos jeunes.* »

L'autonomie des bénéficiaires est excellente : un an après avoir terminé leur formation dans une école ETRE, 89% des jeunes ont une sortie dynamique, ils ont soit trouvé un emploi, soit en service civique, soit poursuivent un autre programme d'accompagnement.

Frédéric Mathis, représentant des écoles ETRE, ajoute : « *Former les jeunes au monde de demain, leur redonner confiance grâce aux métiers manuels, utiliser leurs savoir-faire pour accompagner la transition écologique.* »

Chaque année en France, 100'000 jeunes sortent du système scolaire sans diplôme. En parallèle, dans les 30 prochaines années, presque 1 million d'emplois vont être créés dans la transition écologique. Un double défi pour les écoles ETRE !

À propos de la Fondation Philanthropique Next

La Fondation Philanthropique Next est une fondation suisse d'utilité publique créée en 2013 par Rolland-Yves Mauvernay et Thierry Mauvernay. Elle se consacre à des projets humanitaires, éducatifs, de formation et de micro-entrepreneuriat.

Site web : www.fondationnext.com

À propos des écoles ETRE

Les écoles de la transition écologique ETRE sont des établissements de formation gratuits en France dédiés à l'éducation et à la formation pratique des jeunes éloignés de l'emploi aux métiers de la transition écologique.

Site web : www.ecole-transition.eu

Contact Presse & Média

Johanna Colas, Communication specialist

Email : johanna.colas@apres-demain.com

Tel: +41 79 549 34 78